

Diario Chacarillo (Copiapó)

25. XII. 2005 p. 7

C

En el Hospital Regional falleció ayer Tito Forján Macías

En el Velatorio de la Funeraria Candelaria se le erigió una capilla ardiente

Mientras se encontraba internado en el Servicio de Urología del Hospital Regional de Copiapó, dejó de existir a las 11,55 horas de ayer, el columnista, escritor, tarotista, artista y poeta copiapino, Tito Humberto Forján Macías. El extinto había nacido en Copiapó, el 18 de enero de 1939, hijo de una conocida familia de artistas autodidactas. Sus estudios los hizo en la recordada escuela de Aplicación Anexa a la Normal, desde donde comenzó a proyectar su vena artística de poeta y escritor. Con los años fue adentrándose lentamente en las ciencias esotéricas, concretamente con la lectura del tarot, donde fue logrando numerosos adeptos y seguidores quienes lo consideraban «bastante acertado» en sus guías o vaticinios.

También fue considerado hombre de mundo entregado a la bohemia, participando en un programa de televisión realizado y dirigido por Patricio Buñados, donde mostró ampliamente sus condiciones de tal. Tito Forján Macías, fue un mortal que no le gustaba «encuclarse» en algún lugar, por el contrario, vivir y conocer más allá de lo posible, pero siempre decía, Copiapó es la tierra donde nací y si he de morir como todo mortal, tendré que hacerlo en la tierra en la que se da el chañar. Sus propósitos se cumplieron ayer, en una fecha tan significativa como la víspera de la Noche Buena.

No murió solo, sino rodeado de mucha gente, Diario «Chacarillo», escuchó su llamado. Necesitaba ayuda e hicimos todo lo posible y gracias a la disposición de funcionarios y médicos del Hospital Regional, pudo ser internado y puesto en manos de los profesionales de la salud, quienes lo estaban evaluando, pero el avanzado problema prostático que lo afectaba terminó con su vida irremediablemente. Se fue como un buen creyente, cuando al Niño Dios le faltaban solo algunas horas para nacer dar la alegría a todos los niños del mundo en la navidad. Sus restos están siendo velados en el Velatorio de la Funeraria Candelaria.



En el hospital regional falleció ayer Tito Forján Macías [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En el hospital regional falleció ayer Tito Forján Macías [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile